

# Bárcena Art, el arte michoacano que surge de la imaginación de EXATEC



Mariana Jacuinde Mayés | Campus Morelia

La pasión por dibujar de este alumno egresado de la Licenciatura en Arte Digital (LAD) **comenzó desde que era pequeño**, cuando en una tarea del kínder le pidieron dibujar a su superhéroe favorito.

Fue en ese momento que comenzó a interesarse más por el diseño gráfico y el dibujo, porque **quería plasmar con mucha más exactitud**, a través del lápiz y el papel, todos aquellos pensamientos que se le cruzaban por la mente.

Entre sus más destacados trabajos se encuentran una **nominación mundial del Global Art Awards**, una **serie de 24 ilustraciones** del Reino Animal, **exposición de ilustración gráfica** en el Nano Centro cultural M y **“Buenos días”**, una exposición que le tomó varias semanas realizar en el Centro Cultural Clavijero.





Actualmente Antonio trabaja en un **libro para colorear del estado de Michoacán** y en una **campaña de ilustración digital** que hizo en colaboración con el estudio Mescalina para el **40 aniversario de Pringles**.

Para conocer más acerca del trabajo de Antonio, lo puedes encontrar en sus redes sociales como **Bárcena Art**.